
 
 

Commercio: un anno difficile, bene le 
vendite di Natale 

 

Un anno difficile per il commercio: la pandemia, la guerra, il caro bollette e ora 
l’interruzione della Lecco-Ballabio. Ma le vendite natalizie stanno andando bene. 
A fare il punto su il comparto il presidente di Confcommercio Lecco Antonio 
Peccati. In crescita i numeri degli associati, importante il ruolo del Fondo di 
garanzia. 

Link video: https://youtu.be/EANov9FHxVI 


